

もぐし海のこども園 えんだより 令和4年7月号



「え～、もう梅雨明け!？」という声と共に、夏が始まりました。体も気持ちも追いつかず、戸惑っている方も多いのではないのでしょうか。予測できない気象状況であることは理解できますが、備えについては予測が難しいと思います。7年ぶりの節電要請は、発電所復旧や燃料供給の問題により電力が不足する恐れがあるとのこと。長い夏を乗り切るための備えを考える必要があります。令和2年7月豪雨災害から2年が経ちました。大雨、台風、地震以外にも、猛暑や水不足、電力不足も災害と呼べるかもしれません。今年の夏は、園でも対策を考え早めに準備をしていきたいと思ひます。



関係が深まっています

7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
31					1	2
					身体測定 安全週間 (~7日)	
3	4	5	6	7	8	9
			避難訓練	七夕		
10	11	12	13	14	15	16
	プール開き 実習生受け入れ (~7/23)		年長児お泊り保育 (~7/15)			
17	18	19	20	21	22	23
	海の日					
24	25	26	27	28	29	30
	総合訓練 花火教室		牛小巡回訪問			

災害の記憶を風化させない「令和2年7月豪雨災害」

7月4日午前3時に園に到着してから2年が経ちます。七夕の飾りつけをみるとあの光景を思い出すようになりました。新しく園を利用された方、2年前に災害を体験された方、園を利用されているすべての方に、「災害の怖さ」と「災害の経験」を伝える務めを感じています。風化させてはいけないのは、被災した当時の思いと感謝の気持ち。すべての経験や思いが現在に生きています。



令和2年7月3日から14日にかけて、梅雨前線が本州付近に停滞し広い範囲で大雨となりました。熊本県南部では4日未明から朝にかけて、局地的に猛烈な雨が降り、熊本県天草市牛深は4日3時45分まで統計開始以降最大となる98.0mmを記録。7月4日2:00~4:00にかけて園の前の用水路が氾濫し、園が浸水しました。園舎1階部分(保育室2部屋、給食室、機械室、踊り場)の床上(20cm)浸水に伴う被害と園庭に土砂が流れ込み外構の破損する被害を受けました。



熱中症対策の見直し

例年より早い梅雨明けで、今夏は猛暑が予想されます。

- 水分補給…お茶は麦茶に切り替え、30分~1時間毎
- 塩分補給…経口補水液を園で作り毎日補給
- 室内温度の設定…外気温との差が大きにならない
- バス送迎などの車内…室温とお茶補給できる状態
- 園児の健康状態…発汗、顔色、家庭との連携

令和4年度保護者会役員会

6月28日(火)に保護者会役員会を開催いたしました。役員選出、今年度の活動について取りまとめました。令和4年度保護者会活動は、「家庭と園をつなぐ」ことを目的とし、アルバムの作成を園と家庭とで行います。詳細は後日配布いたしますので、ご協力をお願いいたします。

8月の行事予定

8/13~15 お盆に伴う希望保育



9月行事予定

9月中旬 生田歯科口腔調査(全園児対象)
9/21~ 全国秋の交通安全運動

